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I’m popping vitamins like there’s no tomorrow greift Körperlichkeit im heutigen 
Zeitalter auf widmet sich dem Zustand stiller Disziplin in der Gegenwart. In den 
Werken von Isabella Fürnkäs, Gamze Palabiyik und Frances Scholz versammeln sich 
Momente von Anspannung und Repetition. An-statt repräsentativer Körperbilder wer-
den affektive Routinen in seriellen Strukturen und unterschiedlichen räumlichen 
Situationen eingearbeitet. Der Titel verweist auf Praktiken der Selbstregulation 
und -optimierung, die weniger als Lösung denn als Begleiterscheinung eines perma-
nenten Funktionszwangs erscheinen. Solche Rituale markieren Versuche, Kontrolle 
aufrechtzuerhalten. Sie reizen Grenzen des Bogens aus, der sich über Zeit, Ener-
gie, Aufmerksamkeit und Präsenz spannt. Die Ausstellung er-fragt, wie sich solche 
Versuche in Formen von Ordnung und Erschöpfung ma-nifestieren. 

Die ausgestellten Arbeiten bewegen sich im Feld der Verdichtung und Zu-rückhal-
tung, zwischen Präzision und latenter Instabilität. Serielle Ar-beiten, Wieder-
holungen und fragile Konstruktionen erzeugen Zustände des Innehaltens, der Ver-
zögerung und der inneren Unruhe. Stille Erwartungen erscheinen dabei nicht als 
Ausnahme, sondern als strukturierende Elemente eines Alltags, der von Disziplin 
und Kontrolle geprägt ist. Statt eindeu-tiger Aussagen entfaltet die Ausstellung 
eine atmosphärische Konstellati-on, in der Materialien, Maßstäbe und Rhythmen 
aufeinander treffen und miteinander reagieren. Die Werke der drei Künstlerinnen 
eröffnen einen Raum, in dem sich Spannung nicht entlädt, sondern aufrechterhalten 
wird, und in dem das Unspektakuläre, das Wiederholte und das Leise eine eigene 
Dringlichkeit entwickelt. 

Der Ausstellungstitel entstammt der Kurzgeschichte Letters from L.A. aus dem Ro-
man The Informers von Bret Easton Ellis, in der die Protagonistin Anne ihren Um-
zug nach Los Angeles —— einschließlich ihrer Erfahrungen —— in Form von Briefen 
dokumentiert und an ihren guten Freund Sean nach Camden verschickt —— ohne je 
eine Antwort zu erhalten.
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I’m popping vitamins like there’s no tomorrow addresses corporeality in the pre-
sent day and is devoted to a state of quiet discipline in contem-porary life. In 
the works of Isabella Fürnkäs, Gamze Palabiyik, and Frances Scholz, moments of 
tension and repetition come together. Instead of representative images of the 
body, affective routines are embedded in serial structures and diverse spatial 
situations. The title points to practices of self-regulation and self-optimiza-
tion that appear less as solutions than as byproducts of a constant pressure to 
function. Such rituals mark attempts to maintain control. They stretch the limits 
of the arc that spans time, energy, attention, and presence. The exhibition asks 
how these attempts manifest in forms of order and exhaustion.

The exhibited works operate in a field of condensation and restraint, be-tween 
precision and latent instability. Serial works, repetitions, and fragile const-
ructions generate states of pause, delay, and inner unrest. Silent expectations 
do not appear as exceptions but as structuring ele-ments of an everyday life 
shaped by discipline and control. Rather than making unambiguous statements, the 
exhibition unfolds an atmospheric con-stellation in which materials, scales, and 
rhythms encounter one another and interact. The works of the three artists open 
up a space in which tension is not released but sustained, and in which the un-
spectacular, the repetitive, and the quiet develop a sense of urgency of their 
own.

The exhibition title is taken from the short story Letters from L.A. in the novel 
The Informers by Bret Easton Ellis, in which the protagonist Anne documents her 
move to Los Angeles — including her experiences there — in the form of letters 
sent to her close friend Sean in Camden, without ever receiving a reply.
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Frances Scholz 

Nighttime

Non-Portrait series
Pigments, acrylic binder, canvas
250 x 150 cm
2018
Courtesy the artist and Clages
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Gamze Palabiyik 

in a room i move silently

Steel, silk, pointe shoes, pins
225 x 245 x 75 cm
2025
Courtesy the artist
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Frances Scholz 

Untitled

I Give The World Abstraction Back
Pigments, acrylic binder, canvas
110 x 230 cm
2005
Courtesy the artist and Clages
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Gamze Palabiyik 

melody of a body, melody of a machine

Violin bows, horsehair, human hair
Dimensions variable
2025
Courtesy the artist
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Isabella Fürnkäs 

Insomnia Drawings

Mixed media on paper
25,5 x 17,5 cm
2007 – ongoing
Courtesy the artist and Clages
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Frances Scholz 

To Cut One‘s Hair

Non-Portrait series
Pigments, acrylic binder, canvas
230 x 140 cm
2018
Courtesy the artist and Clages
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Gamze Palabiyik 

fabrika / my grandma used to work in a cushion factory, and she used to tell me folktales when i was young

Satin, pillow illing, used saw blade
48 x 48 cm
2025
Courtesy the artist
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Frances Scholz 

She Loves Silence

Non-Portrait series
Pigments, acrylic binder, canvas
240 x 140 cm
2018
Courtesy the artist and Clages



Isabella Fürnkäs ist eine französisch-deutsche Künstlerin, die in einer Vielzahl von Medien ar-
beitet. Ihr Werk umfasst gleiche Anteile von Video, multimedialer Installation, Performance und 
Zeichnung. In ihrem vielschichtigen Œuvre behandelt sie Fragen nach körperlicher und räumlicher 
Intimität, dem Einfluss der Digitalisierung auf zwischenmenschliche Beziehungen und der Transfor-
mation sozialer Kommunikationsmuster. Fürnkäs untersucht visuelle Räume unserer Gegenwart und 
schafft kontextuelle Verschiebungen, die unsere eigene Verwundbarkeit spiegeln. Im Kontext ihrer 
Arbeiten werden innere Bilder und vielschichtige Fragestellungen durch performative, installative 
und zeitbasierte Techniken in ein Repertoire medienreflexiver Aktionen transformiert. Experimen-
tell von Natur aus, enthalten ihre Werke einen subtilen Vergleich zwischen Individuum und Ge-
sellschaft, wodurch Situationen entstehen, in denen die Betrachtenden sich in einem unerwarteten 
Zustand des Dazwischenseins bewusst werden.

Gamze Palabiyik ist eine in Düsseldorf ansässige Künstlerin, deren Praxis sich mit Fragilität, 
Körperlichkeit und den Spannungsverhältnissen zwischen Zartheit und Härte, Intimität und Abgren-
zung beschäftigt. Sie arbeitet vorwiegend skulptural und nutzt Materialien, die selbst Geschich-
ten von Verletzlichkeit oder Widerstand tragen – Metall, Wachs, Stoff, Haare. Zentral für ihr 
Werk ist die Untersuchung gesellschaftlicher Vorstellungen von Weiblichkeit sowie der damit ver-
bundenen Aspekte von Performance, Begehren und Schmerz. Sie versteht den Körper als einen Ort, 
auf dem soziale Normen, Ästhetik und politische Strukturen eingeschrieben sind – oft subtil, aber 
durchdringend. Ihre Arbeiten sind geprägt von einem Moment des Unbehagens, einer gewissen Absur-
dität und einer Abweichung von Erwartung. Sie interessiert sich für Formen des Festhaltens, der 
Disziplinierung, aber auch für Formen des Widerstands.

Frances Scholz ist eine in Köln ansässige Künstlerin, deren künstlerische Praxis die Schnittstel-
le von Malerei, Film und Installation erforscht. Sie arbeitet interdisziplinär und integriert 
narrative, textliche und performative Elemente, um Fragen von Identität, Erinnerung und Fiktion 
zu untersuchen. Ihre Arbeit betont sowohl Materialität als auch abstrakte Form, wobei Farbe, Raum 
und Körperlichkeit als Träger sozialer, politischer und ästhetischer Strukturen fungieren. Ihre 
Werke balancieren sinnliche Erfahrung und intellektuelle Reflexion und verhandeln das Spannungs-
feld zwischen Realität und Fiktion.

Isabella Fürnkäs is a French-German artist who works in a variety of media. The body of work 
involves equal shares of video, multimedia installation, performance and drawing. In her multi-
layered oeuvre she addresses questions of physical and spatial intimacy, the influence of digita-
lization on interpersonal relationships, and the transformation of social communication patterns. 
Fürnkäs investigates visual spaces of our present and creates contextual shifts that echo our own 
vulnerabilities. In the context of her works, inner images and multi-layered questions are trans-
formed into a repertoire of media-reflexive actions via performative, installative and time-based 
techniques. Experimental by nature her works involve a subtle comparison of the individual and 
its society, creating situations in which the viewer becomes aware, in the unexpected state of 
being in-between.

Gamze Palabiyik is a Düsseldorf-based asrtist whose artistic practice engages with fragility, 
corporeality, and the tensions between softness and hardness, intimacy and boundary-making. She 
works primarily in sculpture, often using materials that themselves carry stories of vulnerabili-
ty or resistance—metal, wax, fabric, hair. Central to her work is an examination of societal no-
tions of femininity and the related aspects of performance, desire, and pain. She understands the 
body as a site upon which social norms, aesthetics, and political structures are inscribed—often 
subtly, yet permeating. Her works are marked by a sense of unease, a certain absurdity, and a de-
viation from expectation. She is interested in forms of holding, disciplining, but also in forms 
of resistance.

Frances Scholz is a Cologne-based artist whose artistic practice engages with the intersection of 
painting, film, and installation. She works interdisciplinarily, integrating narrative, textual, 
and performative elements to explore questions of identity, memory, and fiction. Her work emphasi-
zes both materiality and abstract form, with color, space, and corporeality functioning as car-
riers of social, political, and aesthetic structures. Her pieces balance sensory experience with 
intellectual reflection, navigating the tension between reality and fiction.




